



COFFEE AND TEA SET WITH KAKIEMON DECORATION, Meissen, circa 1725-30. As a travel service with matching wooden box. Octagonal forms painted with Indianische Blumen in Kakiemon style. Comprising: coffee pot and lid, teapot and lid, a bowl, a tea caddy and lid, a sugar bowl and lid and six double-handled cups and saucers. Underglaze blue sword marks, two saucers with sword mark overglaze, potter's mark for Andreas Schiefer and Johann Martin Kittel. Some damage on the coffee pot spout, one saucer, edge of the sugar bowl, one small hair crack, further minor chips, one saucer broken.

Als Reiseservice mit passender Holzschatulle. Oktagonale Formen bemalt mit Indianischen Blumen im Kakiemonstil aus zwei miteinander verschlungenen Ästen wachsend und einem heranfliegenden Phönixvogel. Bestehend aus: eine Kaffeekanne

Koller Auktionen - Lot 1604**A144 European Porcelain & Ceramics - Friday 14 March 2008, 01.30 PM**

und Deckel, eine Teekanne und Deckel, eine Kumme, eine kubische Teedose und Deckel, eine Zuckerdose und Deckel und sechs doppelhenkelige Tassen und Untertassen. Unterglasurblaue Schwertermarken, zwei Untertassen mit Schwertermarke Aufglasur, Dreherzeichen für Andreas Schiefer (Kreuz und vier Punkte) und Johann Martin Kittel (zwei Punkte). Beschädigungen am Schnabel der Kaffeekanne, einer Untertasse, Rand der Zuckerdose; ein kleiner Haarriss, weitere minimale Bestossungen, eine Unterschale gebrochen.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 20 000 / 30 000

€ 20 620 / 30 930

Koller Auktionen - Lot 1604

A144 European Porcelain & Ceramics - Friday 14 March 2008, 01.30 PM



Koller Auktionen - Lot 1604

A144 European Porcelain & Ceramics - Friday 14 March 2008, 01.30 PM

